
 

議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和２年１１月１３日（金） １４：００ ～ １４：３０ 

開 催 場 所 信陵支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長：二階堂 武文   副班長：沢井 和宏 

司 会：沢井 和宏 

報告者：(総   務) 村山 国子、（文教福祉) 粕谷 悦功 

(経済民生) 石山 波恵、（建設水道) 黒沢 仁 

(新庁舎西棟建設調査特別委員会) 後藤 善次 

記録者： 渡辺 敏彦 

参 加 人 数 １３人（内訳：男性  ７人、女性  ６人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和２年１１月１９日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会  ２班  班長  二階堂 武文 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２班 



意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和２年１１月１３日（金） １４：３０ ～ １５：００ 

開 催 場 所 信陵支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長：二階堂 武文 

司 会：沢井 和宏 

班 員：石山波恵、後藤善次、村山国子、粕谷悦功 

黒沢 仁、渡辺敏彦 

記録者：渡辺敏彦 

参 加 人 数 １３人（内訳： 男性 ７人、 女性 ６人） 

意見交換会の概要 

１．学校司書について 

Ｑ１：４校掛け持ちとなっているが大変な仕事なので３校までとすべき。 

Ａ１：少しずつ良くなっている。増員について議会で検討し対応したい。 
 

２．ゴミの減量化について 

Ｑ２：減量目標に達しなければ有料化という流れだが、対策がうまく行っ

ていないのは残念である。有料化で不法投棄増加もあり得る。 

Ａ２：原因を分析し会合を持って取り組んできた。市民との協働で取り組

むべきものである。(水切り、コンポスト対応など) 
 

３．学校教育について 

Ｑ３： 教育予算が少ない。笹谷の区画整理地内に学校が出来ない。市内

全体として統廃合、小中一貫などを推進する必要があると思われる。 

Ａ３： 松川地区で小中一貫校のモデル事業を推進中。飯野でも三小学校

統合を進めている。ＩＣＴ推進など今まで以上予算はついている。 
 

４. 除雪について 

Ｑ４： 日陰で雪が融けないところがあるが除雪してもらえない。 

Ａ４： 10cm 以上で除雪するようになったが、対応しきれず優先順位で実

施している。町内会等で協力していくのも考えられる。 
 

５. 障がい者対応について 

Ｑ５：インフルワクチン、無料バス等、障害者にもっと支援してほしい。 

Ａ５：より多くの障がい者に支援を増やしていきたい。 
 

６. 許認可に係る事務処理の迅速化について 

Ｑ６：許可申請、実績報告などの決裁に時間が掛かりすぎる。 

Ａ６：スムーズな決裁システムの導入を要望していく。 

令和２年１１月１９日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

 

議会報告会  ２班  班長  二階堂 武文 


